

Persönliches

Von Kunst umgeben verbrachte ich mit sechs Geschwistern meine Kindheit.

Vor langer Zeit habe ich meine ersten Schritte in der Malerei gewagt, anfangs mit Aquarell.

Seit über zehn Jahre male ich ausschliesslich mit Acryl, Ölkreide, Pastellkreide, Farbstifte.

Ein Leben ohne die Malerei kann ich mir nicht vorstellen. An erster Stelle ist für mich jedoch die Familie.

Unsere mega lieben Kinder und mein Mann sind der Regenbogen in meinem Leben.

Meine Bilder geben Einblick zu meiner Person. Unverfälschlich ist mein Sein darin zu erkennen.

Es ist eine Indianische Weisheit, so wie jedes Lebewesen jede Farbe, Form usw. einzigartig sind, liegt das grosse Geheimnis der Kunst darin sich selbst zu sein.